
Pièces 7 Pièces

Référence 7656272

Prix 2 845 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Située  sur  les  hauteurs  d'eze-bord-de-mer,  offrant  une  vue  magnifique  et

panoramique sur la baie et le cap ferrat, charmante maison de style provençal sur 2

niveaux desservis par ascenseur actuellement divisée en 2 appartements distribués

comme  suit:-  appartement  du  haut  (dernier  étage):  salon  ouvert  sur  une  belle

terrasse  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer,  cuisine  ouverte  équipée,  2

chambres,  une  salle  de  douche  avec  wc.-  appartement  du  bas:  salon/salle  à

manger  ouvert  sur  terrasse,  cuisine  américaine  équipée,  2  chambres,  1  salle  de

bains avec baignoire et douche, wc séparés. Caves. ...

Located  on  the  heights  of  Eze-bord-de-mer,  enjoying  a  panoramic  and  beautiful

view onto the Bay and Cap Ferrat,  charming provencal  style house divided into 2

separate  apartments  serving  by  an  indoor  lift  and  composed  as  follows:-  upper

apartment  (top  floor  of  the  villa):  livign-room  opening  otn  a  beuatiful  terrace  with

breathtaking view on the sea, open kitchen equipped, 2 bedroms, 1 shower room

with  toilet.-  lower  apartment:  living/dining  area,  american  equipped  kitchen,  2

bedrooms, 1 bathroom with both bathtube and shower, separate toilet.Cellars.Plot

558 sqm. Pool to be built possible in ...

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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